

ORIENT ÉTERNEL

Deux Frères éminents, deux Frères Aînés, nous ont quitté cette année.

Le premier, Robert Ambelain, nous a quitté le 27 mai dernier. Tous ceux qui ont emprunté un jour, les chemins de la Maçonnerie Égyptienne, du martinisme ou du martinézisme, lui sont redevables, lui à qui nous devons notamment le réveil de l'Ordre des Chevaliers Maçons Élus Coens de l'Univers. Occultiste de haut vol, astrologue renommé, il fut un véritable théurge. Ce rebelle, épris de liberté, fut également un excellent franc-maçon qui sut rendre la Franc-maçonnerie à l'hermétisme.

Afin de lui rendre un hommage mérité, *L'Esprit des Choses*, lui consacrera un numéro spécial.

Le second, qui fut un ami et un fidèle du premier, André Bouguénec, est parti le 7 juillet 1997 pour l'Orient Éternel.

Il laisse une œuvre immense, trop peu connue. Ses travaux très avancés sur le carré SATOR en ont fait l'un des pères de la cabale française. Comme son complice et ami, Valentin Bresle, il se passionna pour les alchimies internes. En témoigne son très beau livre *Couple et alchimie*, paru en 1990 aux Éditions Opéra.

Nous projetons également de vous présenter prochainement dans *L'Esprit des Choses*, l'œuvre de ce personnage peu commun.

En cette période de fêtes, nos pensées fraternelles vont vers nos deux Frères disparus et vers tous ceux qui leurs sont proches.